

Nikolausturnier der Tischtennis-Abteilung des TuS Niederpleis



Heinz Schmitz macht für Schüler und Jugendliche alle Jahre wieder den Nikolaus

Niederpleis im Dezember 2014

Am 5.12.2014 war es wieder so weit. Heinz Schmitz zieht die Nikolausmütze über und spielt mit Schülern und Jugendlichen das traditionelle Nikolausturnier. Bedingt durch die Hallensanierung in Niederpleis musste die Traditionsveranstaltung im Schulzentrum Niederpleis als Gast der TTG Sankt Augustin stattfinden. So konnten aber auch die Schüler und Jungen der TTG ihr Können im sportlichen Wettkampf unter Beweis stellen.



Am Ende konnte jeder eine gut gefüllte Nikolaustüte in Empfang nehmen. Damit endet die diesjährige Trainingsrunde und wir freuen uns auf ein erfolgreiches 2015 in eigener Halle.

Jeder der Interesse an Spaß und Spiel rund um den Tischtennissport hat, ist eingeladen mitzumachen. Das Training findet in der Sporthalle am Schützenweg in Sankt Augustin Niederpleis (Sporthalle am Wald) statt. Trainingszeiten sind Montag und Freitag von 17:30 bis 19:00 Uhr für Kinder und Jugendliche und von 19:00 bis 22:00 Uhr für Erwachsene. Bis voraussichtlich Januar 2015 ist die Sporthalle noch für Sanierungsarbeiten geschlossen

Viele weitere Neuigkeiten finden sich jederzeit auf tischtennis-niederpleis.de oder tusniederpleis.de

